

# El C. de F. Guixols

## ANTE LA PRÓXIMA TEMPORADA

Tal como dice el refrán, y nosotros estamos convencidos de que así es, «quien madruga Dios le ayuda». Con esto queremos demostrar y resaltar el buen acierto de la Directiva azulgrana en despertar antes que otras temporadas, y así, empezar a confeccionar primeramente el equipo, para luego y con tiempo, darle acoplamiento a fin de podernos presentar en perfectas condiciones al inicio de la temporada 1954-55.

El primer día de la Fiesta Mayor fué el equipo de aficionados del Barcelona quien nos visitó para enfrentarse a un Guixols, como antes hemos dicho, en plena formación. El once de la Ciudad Condal demostrando una superioridad extraordinaria y sin tener enemigo alguno, vencio por 6-1. El pasado domingo y como cierre de los festejos que hemos vivido durante estos días, fué el juvenil del Español quien se enfrentó con un ya mejor Guixols en el que nos agradaron muchos hombres que tendremos que contar con ellos a la hora de la realidad. Venció en este encuentro nuestro Club decano por 6-4, resultando este partido maravilloso, debido a los muchos goles y al contar el equipo guixolense con mejor alineación que la del pasado domingo.

Llegamos a la conclusión después de estos dos partidos, que los mismos habrán beneficiado enormemente a los encargados de llevar a cabo el fichaje local, pues

ya durante los mismos, hemos visto a jugadores de valía suficiente para desempeñar un buen lugar en nuestro equipo. Nos consta además que no quiere dejarse fecha alguna antes de que empiece la competición oficial, lo que aprobamos enormemente, ya que como es sabido constará la Regional A. de dos grupos de 10 Clubs cada uno, lo que hará que la primera fase será muy corta (18 partidos) y que de no tener un buen equipo al principio y que nos puedan sonreír victorias, no habrá tiempo, suficiente de situarnos entre los primates a fin de alcanzar el primer o segundo lugar

del grupo, ya que estos dos equipos tienen derecho luego a disputar con los ocho equipos de Tercera División de nuestro Sector, la permanencia en la Categoría Nacional (Tercera División). Todo lo cual demuestra que en una competición corta como es esta, tiene ya que desde un buen principio apretar de lo lindo a fin de asegurarnos uno de los dos primeros puestos, de lo contrario, tendremos nuevamente que volver a disputar otra fase con los ocho últimos clasificados de nuestro grupo, junto con los dos primeros de los grupos comarcales de nuestra provincia. En el momento de re-

dactar las presentes líneas no sabemos todavía exactamente cuales serán los equipos que nos acompañarán, aunque si podemos adelantar de que Figueras y Anglés serán los representantes gerundenses que veremos por nuestro Campo Municipal.

Es prematuro poder hoy enjuiciar individualmente a los que han defendido nuestros colores en estos dos partidos y los cuales se han sometido a prueba del mister Conesa, mas tampoco debemos silenciar que el equipo que jugó ante el Español nos gustó mucho más que el que saltó al campo el día del Barcelona. Hemos visto a buenos porteros, buenos defensas, magníficos medios volantes y buenos cañoneros en la delantera, todo lo cual hace presumir que tendremos buen equipo y más si se les puede conjuntar como parece que así será.

Por hoy poco más podemos decir, ya que a la hora de cerrar esta crónica no se sabe todavía si habrá partido el próximo domingo y concretamente si será aquí o fuera de la localidad, así es que tan solo pedimos que la afición toda se de cuenta del magnífico esfuerzo que están haciendo los directivos guixolenses en aventurarse en partidos amistosos, que nuestra ciudad, tan mal los acoge, ya que todos ellos siempre son ruinosos, muy al contrario de otras localidades que es cuando más dinero ganan.

Faut



**CALISAY**  
CON HIELO Y SELTZ

**Félix Remus Rodá**

Algabira, 95

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD

CALEFACCIÓN

RADIO

SANEAMIENTO